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#397  Прямой  эфир.  Ответы  на  вопросы  от  зрителей  YouTube  канала
«Кассиопея».

 
16 января 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Лариса Асташевская – психолог, астролог, универсальный контактер, проводник

к Высшему Я;
МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
        ЛиШиони  –  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по
астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром.

 
00:05 Представление участников.
Ирина:  Здравствуйте,  дорогие  друзья,  добрый вечер!  Всех  вас  приветствую.

Скажите, как меня видно и слышно. Благодарю!
Сегодня  на  прямом  эфире  с  нами  присутствует  дорогой  сотрудник  нашего

Центра «Кассиопея», преподаватель школы «Mental Healing» Лариса Асташевская.
Лариса:  Привет  всем,  друзья!  Я  буду  помогать  Ирине  в  проведении  этого

эфира, буду помогать в вопросах. Всех приветствую! Я буду рядом.
Ирина:  Максим уехал по делам,  так что сегодня будет Лариса.  Он вам всем

передает привет.
Тема нашего прямого эфира - ответы на вопросы. С нами присутствуют мой

куратор МидгасКаус с планеты Эслер, биолог, психолог, специалист по инопланетным
цивилизациям  и  ЛиШиони  с  планеты  Шимор,  специалист  по  астральным
взаимодействиям. Они уже соскучились по вашим вопросам.

Мы действительно решили, что у людей есть вопросы и к ним тоже, потому что
последние несколько наших прямых эфиров были посвящены все-таки Духам умерших
знаменитых  землян.  Мы  решили  предоставить  возможность  отвечать  на  вопросы
нашим кураторам из Межзвездного Союза. Они вас приветствуют.

 
01:55 Камеры телепортации лирианцев.
Лариса:  Да,  Ирина,  но  сначала,  наверное,  межгалактическая  новость,  как

обычно?
Ирина:  Да,  хорошо.  Какая  же  новость?  (ЛиШиони  говорит)  Сейчас  вся

Галактика  обсуждает  предложение  планеты Хольцеар,  которая  находится  в  системе
созвездия Лиры, мы их называем, лирианцы (показывает: они выглядят,  как люди с
очень узким лицом и темно-желтой кожей).

Они внесли предложение на многих космических базах Межзвездного Союза и
на  многих  планетах,  а  также  на  базе  в  Солнечной системе  построить  специальные
камеры,  кабины,  с  помощью  которых  можно  телепортироваться.  Эта  технология
известна  Межзвездному  Союзу,  но  пока  предпочитали  перемещаться  больше  в
кораблях.

Лирианцы разработали более безопасный способ телепортации.  Телепортация
— это  направление  на  предмет  особого  типа  энергии,  которая  связана  с  эфирным
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полем. Идет энергия оттуда, конечно же, по согласованию с плазмоидами. Она имеет
такую большую силу, что атомы и поля, которые содержатся в физическом объекте,
превращаются  в  излучение  очень  высокого  уровня  плотности,  например,  как
радиоволна, только очень высоковибрационная.  Она перемещается по специальному
телепортационному каналу мгновенно на любое расстояние.  И там воспроизводится
снова в атомы.

Такие  эксперименты  уже  давно  велись  в  Межзвездном  Союзе.  Теперь  вся
Галактика  обсуждает  эти  технологии.  Предложение  хольцеарцев  в  том,  чтобы  вся
Галактика принимала участие в строительстве этих кабин, чтобы они были наравне с
кораблями доступны для совершения путешествий.

Подчеркивается, что для гуманоидов это может быть опасно, потому что у них
определенное строение организма, мозга, и если какие-либо атомы встанут на другие
места,  то  это  может  привести  к  повреждению  тела,  в  том  числе  к  психическим
отклонениям, если это будет в центральной нервной системе.  

Некоторые ученые предлагают делать это именно для роботов и для каких-то
предметов,  которые  берут  с  собой  путешественники,  или  для  каких-либо  научных
приборов. Это может значительно снизить вес корабля и освободить место для новых
туристов, для новых исследователей.

Сейчас  обсуждают  это,  идет  научная  дискуссия  с  участием  всех  желающих
Галактики. Общий форум для обсуждения.

 
05:52 Инопланетяне о неизвестных разумных цивилизациях во Вселенной.
Лариса:  Спасибо  за  такую  новость!  Вопрос:  допускает  ли  Федерация  Света

возможность найти или встретить другие Федерации Света в бесконечной Вселенной?
Что скажете, друзья?

Ирина: Галактическая Федерация Света (ГФС) - это одно из многих сообществ
Космоса,  центр  которого  находится  в  скоплении  Плеяды.  Это  очень  светлое
сообщество гуманоидов и плазмоидов.

Конечно же,  любое разумное сообщество,  которое несет  Свет Любви,  всегда
надеется  встретить  своих  братьев  по  разуму  и  по  Свету  в  бескрайних  просторах
Вселенной  и  в  других  галактиках.  Более  того,  новые  плазмоидные  и  гуманоидные
цивилизации  могут  в  любой  момент  присоединиться  к  Галактической  Федерации
Света. Даже сейчас.

В  нашей  Галактике  существует  возможность  приема  цивилизаций,  которые
находятся в других галактиках, и которым необходимо для физического перемещения
в  нашу  Галактику  преодолеть  многие  миллионы  световых  лет  межгалактического
пространства, если структура пространства совсем иная.

 
07:17 Заратустра – универсальный контактер.
Лариса:  Я  в  чате  нашла  вопрос,  который лично  меня тоже интересует.  Про

Заратустру, или Заратуштру. Это известная личность, учитель. Был ли он контактером?
Я догадываюсь, что был. Что скажете? 

Ирина:  Да,  слышали (кураторы говорят).  Мы о нем слышали, когда изучали
религии Земли, религиозные течения, культуру Земли перед тем, как в Межзвездном
Союзе  начать  работать  с  контактерами.  Мы изучали  особенности  вашей истории и
религии.

Зороастризм  -  это  религия,  которая  создана  пророком  Заратустрой,  мы
исследовали по духовным каналам, кто это. Это был очень высокий воплощенный Дух,
который контактировал сразу со многими мирами (показывают высоких гуманоидов,
как с  Тумесоута). Моисей с ними контактировал.



Также  он  контактировал  с  плазмоидными  цивилизациями,  в  том  числе  и  с
Духами огня, Солнца, планет, звезды Вега. Он был универсальным контактером. Он
контактировал  и  с  Духовным миром,  естественно,  и со  своим Высшим Я.  Написал
книгу, которая называется «Авеста». В ней изложил учение, полученное им и от своих
кураторов, и от себя, своего духовного сердца, и от своего Высшего Я.

 
08:55 Инопланетяне о духовных книгах христианства.
Лариса:  Спасибо!  Людей  волнует  такой  вопрос:  правда  ли,  что  Библию

переписали, и теперь она не соответствует истинному учению Христа?
Ирина: Что значит переписали?
Лариса:  В  разных  интерпретациях  преподносили,  представлены  разные

трактовки Библии.  
Ирина:  Во-первых,  любую  древнюю  книгу  обязательно  переписывали.

Существовал даже специальный труд переписчика. Книги в древности писались либо
на  папирусе,  как  известно,  либо,  гораздо  реже,  на  коже  молодых  телят.  Это  был
дорогой  материал,  чаще  писали  на  папирусе.  Как  известно,  папирус  -  это  бумага,
материал недолговечный, писали палочками (показывает палочки, которыми писали).
Эти книги были в свитках (показывает круглые книги),  они могли быть в кожаном
мешке, в котором их носили.

Для  того  чтобы  переписывать,  существовали  переписчики.  Переписывание
небольшого  текста  могло  занимать  много  месяцев.  Переписывая,  переписчики
следили, чтобы была точно переписана каждая буква. Напоминаю, что вся эта работа
делалась либо днем, либо при свечах, поэтому книг было достаточно мало, и они были
очень дорогими.

Большое  количество  учений  Христа  передавалось  устно.  Это  называлось
«устная традиция» или «предание». Предание – это то, что нам передано. И довольно
долго по этим преданиям жила христианская церковь.  

Позже, когда возникли отклонения от христианства,  от единого пути, когда в
христианство приходили новые люди,  которые через  себя пропускали это учение и
начинали  противоречить  какой-то  определенной  общей  линии,  возникла
необходимость  в  формировании  канона  книг.  Чтобы  люди  могли  понимать:  где
христианство, эгрегор, а где уже нет, где он заканчивается. Те книги, которые были
отобраны (это лишь 27 книг из многих), были проверены на соответствие:

1. Применению во всех частях Малой Азии, где было больше всего христиан, в
богослужении.  Если  этот  текст  применялся  верующими  часто,  значит,  он  считался
авторитетным.

2.  На  соответствие  Духу  Христа,  который  каждый  распознавал  через  свое
сердце. Они голосовали.

3.  Когда  они  начали  голосовать,  их  кураторы  (Архангелы,  руководители
христианского эгрегора) им подсказывали, какие книги выбрать, чтобы сформировать
крепкий, прочный эгрегор, который на данный момент сохраняется 2 000 лет.  

Эти  книги  были  переписаны,  но  в  них  максимально  сохранилось  написание
каждой буквы, именно на тех языках,  на которых они были написаны.  Потому что
ошибиться в написании значило для верующего человека, который переписывал, грех,
непочтение к тексту, к Богу, который его дал.

Потом эти книги были не только переписаны, но и переведены на другие языки.
Как вы знаете,  например, Апостолы не говорили по-русски. Поэтому книги сначала
были переведены на старославянский язык Кириллом и Мефодием (и не только ими, у
них  были  помощники).  Позже  работниками  Православной  церкви  эти  книги  были
переведены и на русский язык.   



Более того, дорогие друзья, я вам скажу, что существует очень много переводов
на русский язык Библии, Ветхого Завета и Нового Завета, вы можете их все посмотреть
и сравнить.

Есть перевод, который сделан очень хорошим контактером с Духовным миром.
Он, конечно,  пропущен через себя,  там много толкования.  Это прекрасный перевод
Кузнецовой, которая была ученицей отца Александра Меня.

Александр Мень — это тот  самый священник,  которого убили в  девяностом
году,  он пытался объяснять  православным людям ценность  эзотерики.  У него была
ученица Кузнецова, она знала греческий язык и переводила Библию, конкретно Новый
Завет. Можете найти ее перевод в интернете. Это очень интересно.

 
15:04 Передача информации контактером.
Лариса:  Двигаемся  дальше.  Вопрос,  часто  повторяется  в  чате:  как  отличить

собственные мысли от контакта? Этот вопрос задают и наши ученики. Я думаю, что у
тебя  на  твоем  контактерском  курсе  тоже  задают.  А  контакт  это  или  не  контакт?
Может, это я сам придумал? По каким параметрам можно отличить?

Ирина: Чтобы быть чистым каналом передачи информации от Высшего Я или
от  кураторов,  нам необходимо  отключить  свой  критический  ум,  анализ.  Временно,
пока мы получаем информацию. Если мы будем отсеивать какие-то слова, которые нам
не нравятся, и добавлять свои, это уже называется придумывать.

Сейчас МидгасКаус говорит слово «отсеивать». Если оно мне не понравится, и я
его  отброшу и начну свое придумывать,  это  уже  не  будет  передачей  контакта,  это
будет искажением.  

Искажение всегда выражается процентным отношением, и этот процент зависит
от  способности  человека  полностью  убирать  свое  оценочное  отношение,  свое
суждение и наблюдать за контактом просто со стороны, как наблюдатель.

Что  для этого нужно?  Доверие  к  куратору,  в  данном случае  МидгасКаусу  и
ЛиШиони.  Если  к  ним  относиться  критически  и  не  доверять,  тогда  автоматически
начнешь подвергать их слова какой-то внутренней цензуре. Они это сразу чувствуют
по  изменившимся  вибрациям,  и  если  такое  происходит,  то  пытаются  каким-либо
образом  расслабить  человека,  чтобы  он  передавал  контакт.  Если  такое  происходит
часто,  они  могут  поставить  вопрос  перед  контактером  вообще  о  целесообразности
такого контакта. Они скажут: «Какой смысл тогда с нами контактировать, если ты нам
не доверяешь настолько, что не можешь говорить те слова, которые идут?»

Как  отличить  слова,  которые  пришли  сами,  в  потоке?  Я  сейчас  нахожусь  в
потоке, не подбираю слова, они у меня идут сами. Это и есть перевод с астрального
уровня через мой мозг, через мой лексикон. Отличить – это когда не придумываешь, а
говоришь первое, что возникло.

Лариса:  Тебе  даже  некогда  думать  об  этом,  что  там  придумываешь,  не
придумываешь, да?

Ирина: Да, если ты начинаешь подбирать, то контакт будет медленнее, и это
будет видно, что не знаешь, как сказать. Но это бывает только в случае, если ты сам
изнутри как-то не доверяешь.

Мне Мид подсказывает, что даже если контактер не согласен с информацией,
его обязанность, как контактера, раз он согласился на этот контакт, передать его так,
как он слышит. Но, если он говорит свое мнение о чем-то, он должен сказать, что это
его мнение, а мнение куратора вот такое, другое. Даже если он сам придерживается
противоположного мнения, он должен сказать, что «я воспринимаю эту информацию
по каналу», а потом, когда уже скажет, если захочет, то может сказать: «Я это передал,
но с этим не согласен, потому что я другого мнения».



 
18:50 Крещенская вода, ее действие.
Лариса:  Следующий вопрос будет касаться крещения. Я точно знаю, что эта

тема была у нас развернута, но тем не менее. Крещение будет через три дня. Вопрос
прочитаю: «Как меняется структура воды на Земле в день крещения, и правда ли, что
она имеет целительные способности?»

Ирина: Крещение - это великий христианский праздник, который установлен в
честь крещения Господа Иисуса Христа в водах Иордана. Как вы знаете, в январе в
Израиле в это время совсем другая погода. Христу приходилось купаться не в проруби.
В  этот  день,  в  начало  астрономических  суток  эгрегор  христианства  выпускает  в
материальный мир такую энергию, которая, воздействуя на эфирные матрицы молекул
воды, наполняет их Светом, Святым Духом. Святой Дух - это Дух Света.  

Эфирные матрицы - это как раз те клише, по которым строятся атомы. Как мы
наполняем свою жизненную силу эмоциями и чувствами, так и Святой Дух наполняет
эфирную  силу  этих  атомов  своими  чувствами.  А  это  чувства  Любви,  счастья  и,
естественно, стремления к Богу.

Как действует эта вода на людей? Она действует не как автоматическая панацея,
магическая.  Что-то  выпил,  сразу  все  выстроил  и  живи,  как  хочешь.  Нет.  Она
энергетически начинает очищать человека,  показывать ему его блоки, проблемы.  

Некоторые люди мне рассказывали о том, что, когда они выпили крещенской
воды, или когда они искупались, у них, наоборот, начинались какие-то проблемы. Они
говорили:  «Я  купался  или  употребил,  и  у  меня,  наоборот,  что-то  заболело,  или
начались какие-то проблемы». Это не значит, что вода плохая. Это значит, что Святой
Дух, который в этой воде, энергией показывает человеку на его проблемы. Это может
быть, как очищение. И на самом деле, сама по себе вода имеет силу только тогда, когда
человек верит в Бога, молится и старается жить свято. В противном случае его Душа
отталкивает Свет, и он его не принимает.

 
22:18 Климат на планете Тихт. Количество галактик во Вселенной.
Лариса:  Про прорубь сказали, вопрос такой:  бывает ли у гуманоидов зима и

снег, и, вообще, мерзнут ли они?
Ирина: Разные бывают планеты. Например, на Тихте очень холодно, и средняя

температура бывает до -80 градусов, но они живут под грунтом. Их планета находится
достаточно далеко от звезды. Можно было бы ее приблизить и поставить на другую
орбиту, но дело в том, что спектр излучения звезды был бы вреден для их организма.
Такие планеты есть.

Лариса: Сколько существует галактик во Вселенной?
Ирина:  Бесконечно.  Нашим  межзвездным  друзьям  уже  известно  несколько

миллионов галактик,  но  они находятся  настолько далеко,  что  человеку невозможно
представить.

 
23:22 Назначение биороботов в Межзвездном Союзе.
Лариса: Просят рассказать о расе роботов. Что, существует такая раса?
Ирина: Существуют биороботы. Они могут жить на базах, принадлежат разным

цивилизациям,  могут  напоминать  собою  расу,  потому  что  у  них  упорядоченное
программное поведение, они запрограммированы на решение различных задач.

Они  автономны.  В  них  могут  быть  встроены  специальные  не  батареи,  а  их
покров, который имитирует кожу, может воспринимать энергии от Солнца, от звезд,
магнитные поля и преобразовывать их в энергию.

Биороботы выполняют различные работы в Межзвездном Союзе,  в основном



это  тяжелый  физический  труд  или  какие-либо  работы,  которыми  гуманоидам  по
каким-либо причинам заниматься не то, что неприятно, просто они считают, что робот
это сделает лучше. Биороботы это делают. Большинство гуманоидов в Межзвездном
Союзе заняты не физическим трудом,  а путешествиями,  исследованиями,  духовным
развитием и искусством.

 
24:49 Книга «Дневник контактера».
Лариса: Спрашивают про твою книгу. Когда она выйдет, и о чем она?
Ирина: Мы тоже ждем ее. О чем она? Она называется «Дневник контактера». В

ней описана история моего детства - как я росла, как чувствовала себя, мои отношения
с мамой, как я впервые увидела Кирхитона, вообще история моих контактов.

История жизни меня, как контактера. Моего осознания себя контактером и того
пути, который я прошла, прежде чем оказалась здесь, в «Кассиопее», вместе с вами.

Когда  она  выйдет?  Это  зависит  от  решения  издательства.  Мы  ее  ждали  до
Нового года, или сразу после, но у них, как я поняла, какие-то ограничения, связанные
с коронавирусом. Они то работают, то нет. Мы ждем к весне, я надеюсь. Если будет
угодно Богу, то она выйдет.

 
26:03 Раса азиатов, появление и мутации.
Лариса: Вопрос: кто является кураторами азиатской расы - китайцев и японцев?

Я думаю, наверное, не кураторами, а создателями азиатской расы.
Ирина: Создателями являются те же самые, что и у нас: бурхадцы, тумесоутцы

и селбетовцы. Другое дело, что оказали влияние на их генетику таким образом, чтобы
они могли жить в степях, в горах, чтобы у них был узкий разрез глаз. А желтый цвет
кожи они приобрели из-за мутации.

После войны 12 тысяч лет назад были некоторые расы, которые вступали с ними
в контакты.  Как вы знаете,  одно время представителям инопланетных цивилизаций
было разрешено вступать  в контакты с землянами для рождения ребенка,  если они
были генетически  совместимыми.  Даже если  не  было генетической  совместимости,
существовала  специальная  технология,  которая  делала  эту  совместимость.
Существовала  и  существует  специальная  технология,  которая  делает  эту
совместимость практически идеальной.

Возможно, вы читали в своих легендах, что родоначальники разных народов, в
том числе китайцев и японцев, были так называемыми сыновьями Богов. Это были
потомки  инопланетных  цивилизаций  из  созвездия  Лиры,  из  цивилизации  Сириуса,
были цивилизации от Аштара, и также с разных колоний (показывает, как тумесоутцев,
но ниже ростом). В Плеядах есть тумесоутские колонии, оттуда тоже прилетали.

 
28:08 Филиппинские хилеры.
Лариса: Про филиппинских хилеров. Кто они, как работают, кто им помогает?
Ирина: Очень интересный вопрос, мне тоже интересно.
Мы  слышали  об  этом.  Это  целители,  которые  находятся  в  очень  хорошем

контакте  со  своим  Высшим  Я,  с  Духовным  миром и в  контакте  с  плазмоидными
цивилизациями, которые помогают им, дают энергии для исцеления.

На самом деле хилер - это лечение руками. Это исцеление, но они совершают
разные  операции.  Хилеров  бывает  много  видов.  Есть  костоправы,  которые  кости
вправляют, есть работающие с внутренними органами. Некоторые лечат с помощью
внушения, гипноза. Есть такое понятие - медицинский гипноз, создание определенного
образа, чтобы человек в него поверил и исцелил себя сам.

Эти  технологии  известны  землянам.  Но  они  применяются  в  официальной



медицине почему-то незаслуженно мало, только как вспомогательное средство. А его
ведь  можно  сделать  основным,  особенно  при  выяснении  духовной  причины
заболеваний и небольшой поддержке медикаментами в острый период болезни.

 
29:45 Продолжительность жизни на Земле.
Лариса: Волнует вопрос: почему люди на Земле живут так мало, по сравнению

с количеством лет  жизни  инопланетян,  наших создателей.  Я знаю,  что ответы уже
звучали, но все-таки ответим на этот вопрос: почему люди на Земле мало живут?

Ирина:  Потому что,  дорогие друзья,  эта планета  обладает теми ресурсами и
теми  энергетическими  характеристиками,  в  том  числе  социальным  устройством  и
эгрегориальной  заряженностью  ноосферы  (определенным  направлением  зарядов,
положительных  и  отрицательных),  при  которых  возможна  только  такая
продолжительность жизни.

Более того, этот срок согласован с Духовным миром, который отправляет сюда
Духов на воплощения, за короткий срок которых нужно осознать себя, осознать свое
место в мире и успеть преобразовать его, успеть проявить себя разумным духовным
существом.

Иногда прожить жизнь на Земле и подняться высоко вверх в духовном смысле
бывает намного легче, чем, например, прожить 10 000 лет, достаточно много времени,
которое можно потратить по-разному. Это тоже урок для Духа – что длительный срок
воплощения, что маленький. Это согласовано с Духовным миром, что сейчас на Земле,
которая пока не входит в Межзвездный Союз, существует такой срок воплощения.

 
31:32 Удаление чипа у контактера.
Лариса:  Бывает  ли  такое,  что  у  контактера,  у  которого  есть  чип,  этот  чип

забирают,  лишают  его  возможности  контакта?  Ты  или  наши  друзья  знаете  такие
случаи?

Ирина:  Если контактер отказываются от контакта и от чипа, то по правилам
Межзвездного  Союза,  его  должны  извлечь,  но  при  условии,  если  его  техническое
устройство таково, что он не встроился в тело контактера.

Чипы по назначению бывают разные, но теоретически это возможно. Даже если
он встроился,  и  человек  отказался  быть  контактером,  ему могут  навсегда  этот  чип
отключить, дезактивировать, и он будет просто пустой оболочкой.  

Теоретически  такое  возможно,  практически  лично  нам  такие  случаи  не
известны, но мы читали это в правилах контакта. Это возможно.

 
32:46 Периоды квантового перехода.
Лариса:  Душевный такой вопрос тебе написали:  «Иришечка,  любимочка,  все

уверяют, что квантовый скачок уже наступил, это ложь?»
Ирина:  Конечно, мы же сейчас прошли очередной этап квантового перехода,

сам  квантовый  переход  не  закончен.  Сейчас  у  нас  с  14  января  период  затишья,
стабилизация энергетических состояний, которые в период с 14 октября 2021 года по
14 января 2022 года резко повышали свои вибрации, скачкообразно.

Сейчас  идет  период  стабилизации.  Постепенно  мы  все  приходим  в  норму,
успокаиваемся, социальные потрясения на Земле в этот период менее вероятны, чем в
период  квантового  скачка.  Все  энергии  находятся  в  покое,  и  сейчас  время  для
адаптации на этом уровне.

 
33:46 Встреча с инопланетянином.
Лариса:  Здесь прямо не вопрос, а крик Души: «Что же нужно такое сделать,



чтобы встретиться с инопланетянами?» 
Ирина: Не знаю. Возможно, подойти к зеркалу. Ваша Душа могла пройти много

жизней на других планетах, и для тех людей, которые вокруг вас, вы – инопланетянин.
У  нас  каждый  человек  является  воплощенным  Духом,  а  это  пришелец  из

Духовного мира. Духовный мир по вибрациям находится гораздо дальше от Земли, чем
самая дальняя Галактика.

Любая Галактика, любая планета находится в физическом мире, а это находится
в Духовном мире, на других уровнях вибрации. Относитесь к любому человеку, как к
инопланетянину,   относитесь  так  к  себе,  и  вы  подготовите  свое  сердце,  свою
энергетику.

Как только вы подготовите себя к встрече с ними, и это будет вам нужно (не у
всех это входит в задачу воплощения), то они обязательно придут, почувствуют ваши
вибрации. Они могут вступить с вами в контакт в любой момент. И, главное, - начать
общаться со своим Высшим Я, чтобы вы их услышали, увидели и поняли, что они к
вам обращаются.

Сначала  найдите  свое  Высшее  Я,  найдите  контакт  с  собой,   в  дальнейшем
можно будет узнать, может быть, вы уже контактер. Мы все контактеры, хотя бы со
своим Высшим Я. Может, вы контактер с кем-то другим, но сами этого не осознаете,
так что вначале найдите себя, настройте контакт с собой и спросите у себя, у своего
Высшего Я: являетесь ли вы контактером, кто ваш куратор, откуда,  и обязательно -
цель контакта.

 
36:01 Инопланетная база под горой Кайлас. Плазмоиды-материалисты.
Лариса:  Алла  написала:  «Ирина,  очень  прошу  спросить  у  своих  друзей,

существует ли вообще планета под названием Мекухари, и кто на ней живет?»
Ирина: На каком это языке? Очень много языков, возможно, это самоназвание.

Было бы лучше, если бы сказали созвездие или звезду.
Лариса: На Кайласе база есть?
Ирина:  Под ним.  Уже был  этот  вопрос.  Под  Кайласом,  в  непосредственной

близости  под землей,  есть  база.  Она относится  к нескольким цивилизациям:  Эслер,
Бурхад, иногда там бывают тумесоутцы и Тихт.

Лариса: Очень интересный вопрос: «Бывают ли плазмоиды-материалисты?»
Ирина:  Плазмоиды-материалисты?  Верят  только  в  материю  своего  мира?

Бывают, конечно.  Те плазмоиды, которые выходят на контакт с людьми, это что-то
наподобие исследователей аномальных явлений в физическом мире. Есть плазмоиды,
которые воспринимают только материю своего мира, и считают, что она единственная
реальность.

Хотя, должен признать, что их меньше, например, чем на Земле. Но опять же,
смотря  какой  плазмоидный  мир  мы  рассматриваем,  они  все  неоднородны.  Это  я
говорю в общем.

 
37:35 Энергетические блоки и их влияние. Встречи в Духовном мире.
Лариса: Случалось ли в каком-либо из циклов Вселенной, что все воплощенные

и невоплощенные Духи достигли вибраций ангельских частот?
Ирина: Нет, такого не было. У каждого есть свой выбор, и всегда оставались те

Духи, которые ушли к Богу, и те, которые остались во тьме. Но эта тьма была только
для них. Тьма – это их блок.

Вы, когда выходите к Высшему Я, если у вас есть блоки, наверное, многие из
вас чувствовали, что тот Свет, который льется сверху, вдруг перекрывается каким-то
темным пятном, как пробка. Вот эта тьма и есть тьма блока. Она только внутренняя,



ваша.
И если ее не растворить, уйти с ней в Духовный мир, то она так и останется до

следующего воплощения, когда у вас снова появится шанс. Этот блок преобразуется в
кармический и будет  влиять  на  ваш характер,  на  ваше тело,  на  ваши отношения  в
детстве и будет провоцировать создание уже не кармических, а астральных,  эфирных
блоков в новом теле, в новой жизни, и на эту же тему.

Лариса: Мария спрашивает: «Встретимся ли мы после смерти с родителями, и
как мы встретимся?»

Ирина: Да, конечно. Вы можете с ними встретиться в Духовном мире. Если вы
будете  выше их по уровню,  вы можете к ним прийти.  Вы сможете  послать  запрос
своему Ангелу, своим Ангелам-консультантам об их местонахождении, вам покажут,
даже проводят к ним.  Конечно,  если они захотят с вами встретиться,  потому что в
Духовном  мире  все  встречи  происходят  по  обоюдному  желанию,  обоюдному
согласию.

Если  они  окажутся  выше  вас  уровнем,  то  вы  можете  подать  запрос  своему
Ангелу, чтобы они вас посетили. Они услышат вас и придут, если будут иметь такое
желание и не будут в воплощении.

 
39:58 Назначение Шамбалы.
Лариса:  Про  Шамбалу  тоже  люди  интересуются.  В  чем  важность  этой

территории, какое предназначение Шамбалы?
Ирина:  Про  Шамбалу  уже  был  вопрос.  Дело  в  том,  что  это  слово  имеет

несколько  значений.  Первое  значение  -  это  та  база,  которая  была  первоначально
создана  жителями планеты Эслер на северном Алтае,  под землей,  много тысяч лет
назад,  еще  до  нашей  эры.  Она  существовала  там  долгое  время,  еще  в  период
расселения  там  ариев.  И  в  период  выселения  части  ариев  в  Индию.  Те,  которые
проходили  через  эти  территории,  принесли  с  собой рассказы  об  этой  базе.  Они ее
называли Шамбала. Это слово, которое произошло от эслеровских слов – «пришелец
из Шампалы». Шампа - это столица Эслера. Это уже известно, об этом рассказывали.
Это первое было значение.

Позже  этим  словом  стали  называть  образ  страны,  где  живут  справедливые
правители и Святые, которые помогают Земле. Считается, что она находится во всех
измерениях,  в  Духовном  мире.  Сейчас  Шамбалой  называют  скорее  Ангельский
уровень Духовного мира, откуда приходит помощь человечеству.

Также  Шамбалой  могут  называть  высоковибрационные  плазмоидные  миры.
Короче говоря, это образ Царства Небесного, образ Божественного Света, откуда идет
помощь  землянам  в  самых  разнообразных  формах.  Но  первоначально  это  было
название базы, куда возили контактеров, и так они это узнали.

 
 41:59 Корабли размером с Солнечную систему.
Лариса:  Здесь  очень  настойчиво,  большими  буквами:  «Спросите,  Ирина,  у

своих друзей, кто строит грузовой корабль, который больше Солнечной системы?»
Ирина: Корабль грузовой? Они что, туда планеты собрались грузить?
Лариса: Я не знаю, такими большими буквами пишет, в чем такая срочность?
Ирина:  Возможно, о флоте кораблей идет речь? О группе кораблей, которые

собираются в один? Есть такое понятие, как стыковка.  Несколько кораблей стыкуются
и образуют как город, так называемую космическую базу.  

Таких  баз  существует  достаточно  много,  и  строится  тоже  достаточно  много.
Сейчас, например, строится 52 такие новые базы, а существует больше 2 000. Они есть
разного размера, даже больше Солнечной системы. Это огромные космические города.



Там существуют роботы, различные колонисты, те, которые, например, там родились и
живут.

Лариса:  «Будете  ли  вы  продолжать  дальше  приглашать  на  эфиры  Души
умерших известных людей?»

Ирина: Да, обязательно. Мы обязательно возобновим этот опыт, он мне тоже
очень понравился. Но чуть позже, когда дадим возможность также пообщаться нашим
кураторам с вами, потому что у многих людей вопросы именно к ним.

Лариса:  Друзья,  нужно  напомнить.  Пожалуйста,  ставьте  лайки,  если  вам
нравится  этот  эфир,  подписывайтесь  на  наш  канал  обязательно,  рекомендуйте  его,
приглашайте своих друзей и задавайте свои вопросы, а мы продолжаем.

 
44:12 Домовой. Плата за полученные знания?
Лариса:  Про домовых спрашивают.  Домовой переезжает  вместе  с  хозяином,

когда хозяин меняет квартиру?
Ирина: Домовой - это Дух дома. Он является абсолютно свободной личностью,

только он находится на тонких уровнях плотности, более тонких, чем физический мир.
Вашим  языком  можно  сказать,  что  его  тело  состоит  из  некоторого  вида  эфирной
материи. Тонкоматериальная структура.

Кто  такие  домовые?  Есть  такие  плазмоидные  цивилизации,  которые
договорились жить рядом с людьми, находиться в пространстве их жилища для того,
чтобы  помогать,  охранять  дом  от  разных  низковибрационных  сущностей,  а  также
очищать от негатива самих людей. Это помощники.

Раньше  они  назывались  домовые  помощники,  не  просто  Духи.  Плазмоиды,
естественно,  бывают  разные  по  характеру,  их  могут  перевоспитать  в  ту  или  иную
сторону  сами  люди.  Они  привыкают  к  определенной  энергетике  дома,  и  сами
перенимают характер хозяев этого дома.

Сам же он является свободной личностью и может, как захотеть пойти с ними,
так и захотеть остаться и ждать новых жильцов. Никаких правил и законов для него не
предусмотрено, все оставляется на его желание.

Лариса: Елена спрашивает: «Если мне в медитациях дают знания, чем я должна
расплатиться?»

Ирина:  Чем  вы  можете  расплатиться  с  той  сущностью,  которая  дала  вам
знания? Светом своей Любви к ней. Пошлите ей Свет своей любви. Также вы можете,
если  чувствуете такую потребность, помочь кому-то, кто испытывает страдание, кому
хуже, чем вам.

У нас на Земле много людей находятся в плохих условиях, вы можете помочь
им  искренне,  от  сердца  и  из  сострадания.  Это  тоже  будет  повышением  ваших
вибраций,  это  будет  не  платой,  а  энергетическим  эквивалентом,  от  которого
порадуется тот куратор, который дал вам информацию. Ведь его цель - помочь вам, а
ваша цель - помочь другим. Вы ему уподобляетесь, и он от этого радуется.

 
47:43 Принцип действия антигравитационного двигателя.
Лариса:  От  чего  зависит  скорость  и  подъемная  сила  антигравитационного

двигателя? Как найти развалины на Марсе?
Ирина:  Скорее  всего,  имеется  в  виду  так  называемый  внутриатмосферный

двигатель,  который  позволяет  двигаться  над  планетами.  От  чего  зависит  его
антигравитационная сила? От количества энергии, от типа двигателя. Например, один
вмещает  больше  энергии,  которая  была  накоплена  ранее  специальными
аккумуляторами  от  звезд  и  преобразована  в  специальные  электромагнитные  поля,
которые  специальным  преобразователем  преобразуются  (показывает),  даже  такого



слова  (говорит)  в  русском  языке  нет.  Электромагнитная  волна  особой  модуляции,
которая создает поле и отталкивает от гравитационного поля.

На самом деле это очень простой процесс, напоминает отскакивание мячика от
земли. Его отталкивает сила упругости,  которая заложена в воздухе, находящемся в
этом  мяче.  Его  оболочка  резко  сжимается,  а  потом  газ,  который  внутри  закачан,
расширяется,  и  он  отскакивает.  Сила  упругости  преодолевает  гравитацию,  которая
притягивает этот мяч.

Так вот, в этом двигателе используется тот же самый принцип, но вместо силы
упругости  газа,  которая  отталкивает,  особая электромагнитная волна,  закрученная в
форме спирали особым модулирующим полем.

Лариса: Как найти развалины на Марсе?
Ирина: С юмором друзья  отвечают.  Садитесь,  говорит на марсоход,  мы вам

покажем карту.
 
 50:29 Посмертие Души.
Лариса:  Как происходит слияние невоплощенной части Духа с Душой после

развоплощения.  Как  Дух  принимает  Душу  при  понижении  ее  вибраций?  Духу  не
обидно?

Ирина:  Когда Душа выходит из воплощения, она остается примерно 40 дней
отдельно от своего Высшего Я, потому что ее облекают остатки эфирного тела, мы
называем  их  жизненной  силой.  Пока  эта  сила,  эфирная  энергия,  рассеивается
полностью,  проходит  в  районе  40  земных  дней.  Но  это  средний  срок,  у  кого-то
быстрее,  у  кого-то  медленнее,  это  зависит  от  самого  Духа.  Он  отпускает  эту
жизненную  силу  или  скучает  по  Земле.  По  материальному  миру  средний  срок
примерно 40 дней.

Как только Душа освободится от жизненной энергии, которая раньше связывала
ее  с  телом,  то  сразу  же  сливается.  Это  автоматически  происходит.  Большой  шар
(показывает) притягивает по тому, что раньше было духовным каналом, который у нас
идет от макушки головы вверх. В Духовном мире это становится нитью. Когда Душа
освобождается  от жизненной силы, она автоматически притягивается,  большой шар
притягивает маленький, и они сливаются. Этот маленький шар растворяется в большом
(показывает этот процесс, его труднее объяснить, чем показать наглядно).

При этом чувство у Духа такое, как будто стал в тысячу раз больше. Ты стал
больше ощущать,  у  тебя  появилось  больше памяти,  словно произошло расширение
сознания,  которое  на  первых  порах  той  части,  которая  была  воплощена,  в  первые
секунды кажется, что его раздувает в стороны. А его сознание сливается с сознанием
Духа. Оно становится единым.

Приходят воспоминания о том, как он был в Духовном мире, какие у него были
воплощения раньше. Эти воспоминания, что очень важно, приходят не одновременно
все, а только при обращении Духа к той или иной части своей жизни, если придут все
знания от всех воплощений одновременно, он не сможет их удержать в сознании и
просто разделится  на  много разных личностей.  Поэтому они у него  появляются по
запросу.

Если Душа опустилась на низкие вибрации в воплощении,  ее невоплощенная
часть  тоже  оказывается  на  этом  уровне,  потому  что  изменение  одной  части  Духа
автоматически влечет за собой изменение невоплощенной части. Почему? Потому что
эти вибрации передаются по духовному каналу.

Обидно ли ему?  Не ему будет  обидно.  Если ему будет  обидно за  прожитую
жизнь, если он обидится за себя, будет обидно не невоплощенной части, будет обидно
тому,  кто  получился  в  результате  слияния,  общему Духу.  Он поймет:  на  что  же  я



потратил свою жизнь? Например, я должен был воспитать двух сыновей, одного сына
сделать ученым, а второго - хорошим семьянином, помочь своей жене, которая сейчас
осталась всего лишь моей невестой, а я выпил много пива, сел на мотоцикл и в 20 лет
прервал свое воплощение. Что я вообще сделал? И у меня срок-то был 70 лет.  Вот
такое понимание приходит. Например, я сейчас говорю: «Для чего я его пил? Для чего
я сел на мотоцикл?» Он начинает понимать, что потратил энергию, которую не только
он потратил на воплощение, но и плазмоиды, которые помогали ему воплощаться. И
его Ангелы, которые ему давали энергии из Духовного мира на стабилизацию. Христос
говорил:  «Талант  закопать  в  землю».  Просто  рассеялось  в  пространстве,  ничего  не
осталось. Он только понизил свой уровень.

Лариса: Очень поучительную историю ты рассказала.
Ирина: Я просто пример привела.
 
56:12 Условия проведения физических полетов по Галактике.
Лариса: Люди соскучились по Кирхитону. Спрашивают: «А где Кирхитон?»
Ирина: Мы его ждем, я с ним пока не беседовала. Чтобы с ним побеседовать,

мне надо вступать в ментальный контакт. Мы ждем весны, я надеюсь, что с ним все
хорошо,  что он снова будет катать меня по Галактике.  Я жду интересных полетов,
самой  интересно  -  куда  он  меня  повезет,  и  куда  мне  предложат  слетать  наши
администраторы.  

Теперь  по  новым  правилам  контактов,  раз  я  в  проекте  «Кассиопея»  и
рассказываю эту информацию вам, то администраторы, которые следят за соц. сетями,
видят  запросы  людей,  куда  мне  слетать.  И  не  просто  там  появиться,  а  какую
информацию  узнать.  Естественно,  нужно  ответить  на  вопрос  -  куда  слетать,  что
конкретно нужно узнать. Мне нужно это записать в блокноте, который я беру с собой.
Какова цель,  что это даст проекту «Кассиопея», а также земной цивилизации?  

Лариса: Друзья, у нас уже время эфира подходит к завершению, и я прошу вас
обратить внимание, кто неактивен, не поставил свою поддержку.

Ирина: Дорогие друзья! Благодарю вас за активность в прямом эфире, за очень
интересные  вопросы,  кстати,  было  много  новых вопросов.  Это  говорит  о  том,  что
многие из вас смотрят наши прошлые выпуски. Я очень рада.

Благодарю  вас  за  поддержку  нашего  проекта,  материальную,  духовную,
моральную.  За  каждый  комментарий  на  любом  стороннем  канале,  за  каждую
высланную копейку на поддержание проекта. Наших волонтеров, которые абсолютно
на добровольной основе транскрибируют видео от наших межзвездных друзей в текст,
администрируют  наши  соцсети  и  делают  сотни  других  дел,  которые  не  заметны
зрителям, другим участникам «Кассиопеи». Но они все равно существуют, и без них
этот проект не существовал бы в том виде, в котором он есть сейчас.

Также я благодарю всех наших преподавателей, всех наших учеников, учителей,
всех наших практиков, энергетических целителей, которые участвуют в нашем проекте
и несут этот Свет вместе с нами.

Повторяю,  что  мы  приглашаем  к  сотрудничеству  любых  контактеров  с
конструктивными  светлыми  силами.  Вы  спросите:  «Почему  только  со  светлыми?»
Потому  что  другие  контактеры  сами  не  захотят  выполнять  условия  этого  проекта,
которые для них будут неприемлемыми в плане оплаты по сердцу. Но главное - нести
Свет.

Даже  если  вы  не  принимаете  людей,  даже  если  вы  не  знаете,  как  водить  к
Высшему Я, но у вас есть какой-то контакт, какая-то информация, и вы не знаете с кем
поделиться, не знаете контакт ли это, или что-то с вашей головой происходит, можете
обращаться к нам.



Наш проект настроен на то, чтобы гармонизировать контактеров, помогать им
контролировать этот контакт и направлять его на пользу и нам, и кураторам, которым
тоже очень  просто  и  приятно  становится  передавать  информацию,  если у  человека
выстроен контакт с Высшим Я.

Если вы чувствуете, что с вами кто-то общается, кто-то прилетает, или что-то
еще происходит, но вы не понимаете, что это, если вам из вашего окружения никто не
верит - не отчаивайтесь. Вы всегда можете обратиться в проект «Кассиопея», к любому
нашему мастеру, к любому специалисту, записаться на прием, мы вам всегда поможем,
настроим, подарим свой Свет.

Лариса: И на этом мы попрощаемся с нашими друзьями, до следующих встреч!
Ирина: Посылаю вам Свет своей Любви!
Лариса: До встречи, всем пока! Классные вопросы.
Ирина: До новых встреч!
 
 
 


